



Die Vorstandschaft wird angeführt von Heiko Grunwald (vordere Reihe, 3.v.l.) und seinem Stellvertreter Heinz Leister (hintere Reihe, 4. v.l.); rechts die Bezirksvorsitzende Monika Distler.

Foto: Kurt Meier

# Erfolgreiche Fusionierung

## Gründung der Schwarzwaldverein-Ortsgruppe Elzach-Winden

**Elzach (mkt).** Unter dem Motto „Aus zwei mach eins“ stand die gemeinsame Mitgliederversammlung der beiden Ortsgruppen Elzach und Winden des Schwarzwaldvereins. Sie hatten bereits im Februar entschieden, ihre beiden Ortsgruppen zusammenzulegen. Offiziell ab dem 1. Januar 2020 gibt es nun den Schwarzwaldverein Ortsgruppe Elzach-Winden.

Ein volles Haus konnte Heiko Grunwald, bisheriger Vorsitzender des Schwarzwaldvereins Elzach, im Atrium des Seniorenzentrums St. Elisabeth begrüßen. Die Ortsgruppe Winden war mit 34, die Elzacher mit 33 Mitgliedern vertreten.

Notarin Swantje Woortmann aus Waldkirch hat sich in den letzten Monaten intensiv mit dem Schwarzwaldverein beschäftigt. Ihr oblag die Aufgabe, die Fusion der beiden bisher selbstständigen Ortsgruppen rechtssicher zu bewerkstelligen. Entscheidende Hilfe bekamen die beiden Vereine auch durch den Haupt-

verein, vertreten durch die Bezirksvorsitzende Monika Distler, berichtete Heiko Grunwald.

In vielen Gesprächen, Sitzungen und Vereinbarungen wurde alles nun endgültig unter Dach und Fach gebracht. Was jetzt noch fehlte, war die formelle Zustimmung der Mitglieder der beiden Ortsvereine zu dem mehrseitigen Vertragswerk. Die gab es denn auch - und zwar in getrennten Sitzungen. Heiko Grunwald bat die Mitglieder der Ortsgruppe Elzach um Zustimmung - und bekam 33 Ja-Stimmen. Der bisherige Vorsitzende der Ortsgruppe Winden, Heinz Leister, bekam ebenfalls ein einstimmiges Placet. Somit war es vollbracht und der neue Schwarzwaldverein Ortsverein Elzach-Winden gegründet.

„Herzlichen Glückwunsch zum neuen Verein“; mit diesen Worten brachte Monika Distler ihre Freude zum Ausdruck. Jetzt ging es darum, den Verein auch handlungsfähig zu machen. Es musste also eine Vor-

standschaft her - und auch das ging dank guter Vorarbeit reibungslos über die Bühne. Zum neuen Vorsitzenden der neuen Ortsgruppe wählten alle 67 stimmberechtigten Mitglieder Heiko Grunwald (Elzach), zu seinem Stellvertreter Heinz Leister (Winden).

### Vorsitzender ist Heiko Grunwald

Die Kassengeschäfte werden künftig von der neuen Schatzmeisterin Hildegard Fächter geführt. Das Amt der Schriftführerin ging an Regina Trenkle-Lange. Zum Wanderwart wählte die Versammlung Konrad Rotzinger, das Amt der Seniorenwartin wird von Gabi Vollmar übernommen. Den Bereich Familie und Jugend verantwortet Elke Grunwald, den Bereich Öffentlichkeitsarbeit / Internet Reinhard Pfaff.

Die Gruppe der Wegewarte besteht aus: Günter Schromm, Peter Lange, Günter Merkle, Walter Münzer und Siegfried Bleicher. Komplettiert wird die Vorstandschaft durch

die Beisitzer Brigitte Schätzle (Winden), Gertrud Kury, Cornelia Lottes und Harro Maier (Elzach). Das Amt des Naturschutzwartes übernimmt Peter Willmann (Elzach).

### Grußworte

In ihren Grußworten brachten Joachim Disch, erster Bürgermeisterstellvertreter der Stadt Elzach, sowie Windens Bürgermeister Klaus Hämmerle ihre Freude über die gelungene Fusion zum Ausdruck. „Es war eine Verschmelzung auf Augenhöhe“, stellte Disch fest. Aber es sei „wichtig, die Aufgaben der Zukunft gestärkt anzugehen“. Dazu gehöre vor allem auch die Nachwuchsgewinnung, sagte Hämmerle. Vielleicht gelinge es einer neu motivierten Mannschaft, hier noch mehr aktiv zu werden.

Ulrike Weiß, Geschäftsführerin der Tourismusgesellschaft Zweitälerland, stellte die Wichtigkeit der Zusammenarbeit beider Institutionen heraus: „Da leistet Ihr ungeheuer viel und wir sind sehr dankbar dafür.“